

## **Medienmitteilung**

### **Lehrabschlussprüfungen 2009 mit Rekordteilnehmerzahl**

**Solothurn, 15. Mai 2009 - Im Frühsommer schliessen im Kanton Solothurn rund 2'900 Jugendliche ihre Berufslehren ab. Dies sind rund 200 mehr als im Vorjahr, was einen neuen Höchstwert darstellt. In 119 Berufen werden Lehrabschlussprüfungen durchgeführt. In diesem Jahr werden auch 90 Lernende in zehn Attestberufen geprüft, was die zunehmende Akzeptanz der zweijährigen Berufslehren zeigt. Landammann Klaus Fischer wird als Bildungsdirektor am 20. Mai mit einer Delegation aus Wirtschaft, Politik und der Prüfungsbehörde traditionellerweise einzelne Lehrabschlussprüfungen besuchen.**

Angeführt von Landammann Klaus Fischer wird die Delegation am Vormittag des 20. Mai in Derendingen die Prüfung im Beruf Polygraf/Polygräfin und in Solothurn die mündliche Prüfung im Beruf Kaufmann/Kauffrau der Branche „öffentliche Verwaltung“ besuchen.

Mit ihrem Besuch will die Delegation Einblick in die Lehrabschlussprüfungen und in die Qualität der Berufsbildung gewinnen, aber auch ihre Wertschätzung für die grosse Arbeit der gegen 2'000 Experten ausdrücken.